



Las máquinas trabajan estos días en la zona del puente de piedra. A. H.

## Comienza la limpieza de lodos y arena en el río Genil

La temporada pasada se recogieron **4.964 m<sup>3</sup> de fango y grava**. Las labores se hacen con las compuertas bajadas

**A. HUERTAS**  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20 minutos**

El río Genil a su paso por la ciudad acumula cada año toneladas de barro y basura en su fondo. La llegada del otoño y el cierre de las compuertas hacen que el caudal se reduzca a la mitad y que el agua deje paso a un mar de lodo lleno de botellas, papeles, bolsas y todo tipo de residuos que dan un aspecto de suciedad y dejadez en pleno centro.

Para evitar esta estampa y los olores, Emasagra (empresa encargada de estas tareas) ya ha iniciado los trabajos de limpieza con los que espera recoger unos 5.000 m<sup>3</sup> de fango, zahoras y gravas (el año pasado fueron 4.964 m<sup>3</sup>). Las máquinas limpiarán durante estos días entre el puente de piedra y la Inmaculada. Las labores también intentan prevenir atascos ante la posible llegada de lluvias torrenciales. Después, durante el in-

**238.000 euros cada año**

**La zona más conflictiva del Genil está entre el puente de Camino de Ronda y la Inmaculada, porque es aquí donde, según Emasagra, «mayor cantidad de flotantes y algas se concentran durante la época estival». Los vecinos se han quejado en varias ocasiones de la acumulación de basura. En verano, la empresa asegura que la campaña de limpieza es completamente diferente, con lanchas que barren la superficie del río. Todas estas labores tienen un coste de 238.000 euros.**

vierno, la campaña se centrará, dicen desde Emasagra, en la eliminación de residuos sólidos urbanos.

Los lodos no volverán a retirarse hasta abril, cuando de nuevo el río sea remozado por completo para la llegada del calor y el deshielo.

## Cortes de tráfico por la procesión de la patrona

El domingo por la tarde el centro estará cerrado. La procesión de la Virgen de las Angustias, patrona de la ciudad, por las calles de la capital provocará cortes de tráfico y desvío de autobuses. La mayor parte del transporte público será reconducido por Camino de Ronda, aunque dependerá de las horas.

La comitiva comenzará a las 17.30 h desde Carrera de la Virgen, Campillo, Ángel Ganivet, Reyes Católicos, Gran Vía, Cárcel Baja, Pasiégas, Marqués de Gerona, Mesones, Puerta Real y entrada en el templo (sobre las 22.30 h). En Puerta Real estarán los tradicionales puestos de frutos secos y tortas. A. H.

### 20 SEGUNDOS

#### Protesta vecinal por el cierre del museo

Vecinos del Albaicín y varias plataformas ciudadanas se concentrarán el sábado a las 18.00 h para protestar por el cierre del Museo Arqueológico, que dura ya 4 años. El centro, uno de los más antiguos de España, y ubicado en la casa Castril (siglo XVI), está a la espera de ser reformado. El Gobierno central entregó 200.000 euros para su rehabilitación, pero según Santiago Pérez, subdelegado en Granada, «no se ha podido hacer nada porque la Junta no ha realizado la parte que le correspondía de las obras»; pero, según la Junta, no tenía conocimiento de este hecho. Así que la subvención, advierte Pérez, «podría perderse».

#### 93.000 euros de indemnización

Es lo que tendrá que pagar el Ayuntamiento de Málaga a la familia del menor que murió atropellado en la cabalgata de Reyes de 2013.

#### Buscan a un hombre mayor

La familia de Manuel Sánchez, del Albaicín, lleva desde el domingo buscándolo. Iba al hospital y no regresó. Vestía camiseta azul y pantalón de chándal negro con rayas.

#### Investigadores toman la calle

El paseo del Salón acogerá hoy La Noche de los Investigadores, entre las 18.00 y las 22.00 h, con actividades y expositores que acercarán la ciencia a todos los públicos.

#### Ampliación deportiva

El Consistorio ha iniciado los trámites para que los promotores interesados puedan presentar sus proyectos para la construcción de equipamientos deportivos y 2.400 m<sup>2</sup> de zona comercial.



### La línea de autobús urbano SN2 (Palacio de Deportes – Estación de Autobuses):

Se identifica con las letras SN porque esta línea une el Sur y el Norte de la ciudad directamente.

#### Recorrido:

Inicia su recorrido al final del Paseo Emperador Carlos V y pasa por Andrés Segovia, Poeta Manuel de Góngora y Paseo del Violón hasta el intercambiador Palacio de Congresos-Violón; continúa a lo largo de todo el Camino de Ronda, Luís Amador, Argentinita, Sol y Sombra y Avda. Juan Pablo II. A su regreso utiliza el mismo itinerario en sentido inverso hasta el intercambiador del Palacio de Congresos; desde allí retoma calle profesor Tierno Galván, Avda. de Italia, Primavera, Andrés Segovia y Emperador Carlos V.

#### Conexiones:

Conecta destinos de interés general, tales como la zona deportiva del Zaidín, en la que se encuentran el Palacio de Deportes, Estadio Nuevo los Cármenes y Complejo Deportivo Núñez Blanca, el Centro Cívico del Zaidín, el Palacio de Congresos, y la Estación de autobuses.

En el Paseo del Violón se puede hacer transbordo a las líneas que hacen allí su parada: S1, S2, S3, S4, S5, SN1 y U3. Es decir, en este punto se puede cambiar a cualquier destino del sur de Granada, atravesando las principales vías del mismo: Carretera de la Sierra, Avda. de Cervantes, Camino Bajo de Huétor, Andrés Segovia, Avda. de Dilar o Avda. Fernando de los Ríos; mediante la U3, se intercambia en dirección al Campus de Cartuja. También conecta allí con la Línea de Alta Capacidad.

En Camino de Ronda, en el encuentro con Recogidas, conecta con la línea C5 (Neptuno- Plaza Isabel la Católica) y en el encuentro con Méndez Núñez conecta con la línea C6 (Rosaleda-Traumatología). En Cruz del Sur conecta nuevamente con la Línea de Alta Capacidad, con las líneas de Chana (N1), Diputación (N2), Cerrillo de Maracena (N3) y con la línea universitaria del Campus Aynadamar-Campus Cartuja (U1).

En la Estación de Autobuses conecta con la línea SN1 (Cenes de la Vega-Estación de Autobuses), N4 (Avda. Federico García Lorca-Caleta) y N0 (Camino de Alfacar-Ribera del Beiro).

#### Horario y frecuencias:

Inicia el servicio a las 6:20 en el Paseo del Emperador Carlos V y a las 6:50 en la Estación de Autobuses. La última expedición parte a las 23:30 de ambas cabeceras.

En días laborables, durante la mañana tiene una frecuencia de paso de 10-11 minutos; durante la tarde pasa cada 10-12 minutos. Los fines de semana y festivos su frecuencia de paso es de 15-17 minutos.

